

Vuelve Chile pinta en Antofagasta

“Chile Pinta 2025” comienza su recorrido por el país con el objetivo de recuperar espacios públicos y privados a través de la pintura. La iniciativa busca embellecer entornos, promover la participación ciudadana y fortalecer el vínculo con las comunidades. Se desarrollará en las zonas norte, centro y sur, donde vecinos y voluntarios trabajarán en la renovación de fachadas, muros y áreas comunes, usando una paleta de colores que refleja la diversidad del país.

La campaña se desplegará desde Antofagasta a Puerto Montt, con énfasis en proyectos de alto impacto local, y se estima que beneficiará a más de 2,2 millones de personas directa e indirectamente.

Desde su origen en



PARA EMBELLECCER LA CIUDAD.

2008, esta iniciativa de Sodimac ha mantenido un compromiso concreto con mejorar la calidad de vida e infraestructura comunitaria.

En esta versión, los espacios que serán intervenidos pertenecen a la comunidad y/o prestan servicios esenciales, generando un impacto positivo en su entorno. 🍷